

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Le mois de Saint-Joseph

Consacrions le mois de mars à honorer saint Joseph, comme on le fait pour honorer la sainte Vierge en lui consacrant le mois de mai. L'Eglise désire voir cette dévotion se développer tous les jours davantage. Elle est la source des plus grandes faveurs spirituelles et temporelles. Il n'est personne qui ne puisse honorer saint Joseph d'une manière spéciale pendant le mois de mars, puisqu'il suffit de faire une pratique de dévotion quelconque, permettant de gagner chaque jour du mois une indulgence de 300 jours ; et de plus une indulgence plénière, un jour du mois au choix de chacun, pourvu que, véritablement contrit, on se confesse, l'on communie et l'on prie selon les intentions du Souverain Pontife. (Pie IX, 11 juin 1855).

“ Faites, O Joseph, que votre vie s'écoule innocente, et couvrez-nous toujours de votre patronage. (300 jours d'indulgence, Léon XIII, 1882).

Chronique de la “ Semaine Religieuse ”

Comme le gouvernement moscovite ne craint qu'une chose : voir signaler à l'attention du monde sa politique polonaise, on ne saurait donner trop de publicité à ses attentats contre la foi et la liberté d'une nation qui compte 20 millions d'âmes. Il paraît certain que la substitution de la langue polonaise au latin, dans la liturgie catholique, et cela dans tous les diocèses de l'ancien royaume de Pologne, est affaire décidée. Quel peut donc être le but de ce projet satanique ? Le gouvernement russe prévoyant la guerre avec l'Autriche, un jour ou l'autre, essaierait par là de jeter de la poudre aux yeux des peuples slaves, en donnant cette prétendue marque de bienveillance à la langue polonaise. Après la